

Rheinau:

Oberbürgermeister im Doppelpack



Zum "Großen Rheinauer Neujahrsempfang" 2013 laden der Rheinauer Gewerbeverein, der Gemeinnützige Verein Rheinau und die BASF-Siedlergemeinschaft Rheinau-Süd für Samstag, 19. Januar, 14 Uhr, ein.

Die Veranstaltung in der evangelischen Versöhnungskirche, zu der sich bereits rund 300 geladene Gäste angemeldet haben, steht ganz im Zeichen des diesjährigen 100. Jubiläums der Zugehörigkeit Rheinaus zur Stadt Mannheim.

Diesem Anlass angemessen sprechen gleich zwei Oberbürgermeister: Mannheims Stadtoberhaupt Dr. Peter Kurz und der Oberbürgermeister der Stadt Horb am Neckar, Peter Rosenberger (Bild), bis 2008 Leiter des Rheinauer Bürgerdienstes. Grußworte kommen außerdem von Pfarrer Uwe Sulger als dem "Hausherrn" sowie vom Ehrenvorsitzenden des Rheinauer Gewerbevereins, Klaus Schäfer, als dem Mitbegründer dieser Veranstaltung.

Für die musikalische Umrahmung sorgen der MGV 1896 Rheinau, der Handharmonikaverein 1936 Rheinklang Rheinau sowie der Organist Ottmar Öhring. zg

© Mannheimer Morgen, Freitag, 18.01.2013